
 
 

INDICAÇÃO Nº 597/2024 

 

                                   
 
 

Senhor Presidente,    
Senhores Vereadores,                                                                   
 

INDICO a Vossa Excelência, na forma regimental, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que este determine ao Departamento 
competente desta Municipalidade que promova estudos visando à possibilidade de 
desenvolver em nosso município o projeto Academia da Saúde, onde as academias 
ao ar livre (parques, praças e parque linear) já existentes sejam incorporadas à UBS 
mais próxima e tenham uma equipe de saúde para acompanhar as atividades de 
ginástica, fisioterapia leve, entre outras. 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária, haja vista 
que essas academias são utilizadas ultimamente pela população sem o 
acompanhamento de um profissional, apesar de existir um programa federal que 
custeia esse serviço. É importante enfatizar a necessidade do funcionamento das 
Academias de Saúde do Município de Caieiras, que estão localizadas nas proximidades 
das Unidades Básicas de Saúde. 

É essencial que essas ferramentas sejam utilizadas de forma 
adequada pela população, melhorando e promovendo a qualidade de vida dos 
cidadãos que vivem no território. As ações ofertadas pelas Academias de Saúde visam 
complementar o cuidado integral, fortalecer a promoção da saúde e a prevenção de 
doenças, e promover modos de vida saudáveis para a população. Isso é especialmente 
importante quando articulado com programas e ações de saúde, como a Estratégia 
Saúde da Família, as equipes multiprofissionais e a Vigilância em Saúde. 

Certo de poder contar com o apoio do Senhor Chefe do 
Executivo Municipal nesta solicitação, agradeço antecipadamente. 

Câmara Municipal de Caieiras, 21 de junho de 2024. 
 

 
Vereador JOSEMAR SOARES VICENTE 

LAGOINHA JOSI 
2º Secretário 
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